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João Gustavo

CPP julga procedente denúncia contra Walkinho:
Câmara tem sessão extraordinária nesta segunda

Leitura do relatório de CPP que investiga Walkinho por pagamento se honorários sucumbenciais ao advogado do Inpar

Campeonato homenageia Luizão,
professor e mestre do basquete

PM apreende
251 pinos de
cocaína no

Santa Tereza:
dois suspeitos

são presos

Prefeitura de Itamogi realiza calçamentos
em trechos críticos de estradas rurais
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Gás é encontrado em Paraíso por R$ 65:
veja estabelecimentos e locais de venda
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A continuidade do mandato prefeito Walker
Américo Oliveira será analisada em sessão ex-
traordinária da Câmara Municipal marcada
para esta segunda-feira (22/7). Nessa sexta (19/
7), vereadores se reuniram para a leitura final
do relatório da Comissão Parlamentar
Processante (CPP) que investiga suposta prá-
tica de infração político-administrativa no pa-
gamento de honorários sucumbenciais ao ad-
vogado do Inpar, sem intermediação da justi-
ça. O relatório foi aprovado por dois vota favo-
ráveis, do relator, Vinício Scarano, e do presi-
dente da Comissão, Luiz Benedito de Paula, e
um voto contrário pelo vereador e membro
Jerônimo Aparecido da Silva.
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Dois são presos por
tráfico nos bairros
Paraíso do Bosque
e Jardim Acapulco
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

APELO A SÃO PEDRO
Manoel Hygino

A semeadura no Norte de Minas já espera seu tempo.
Há intensa expectativa porque nem sempre apraz aos
céus responder positivamente à súplica dos homens. A
terra queda seca, os ventos levantam poeira, o volume
de água dos córregos diminui, não poucos interrompem
o curso, o agricultor se irrita ou chora. Como será 2019?

As carrancas do rio São Francisco mais fecham a cara,
mas ainda há esperança. O desastre no Córrego do Fei-
jão, pelos lados de Brumadinho, causando centenas de
mortes, em janeiro, haverá de apagar a fé nos santos
que protegem aquele solo e os milhões que a habitam?
Pede-se, insistentemente, que as nuvens abram suas
torneiras.

Ninguém quer crer que o velho e amado Chico agoni-
ze. Três Marias, Sobradinho, e Itaparica reclamam mais
água em seus reservatórios, para que os vapores (este
o nome dos navios que ali se movem) percorram sem
problemas os extensos trechos sem encalhar. Encalhar
é mau sinal! Até outubro muito de bom precisa aconte-
cer. Uma autoridade revela: a corrente e suas margens
pedem clemência.

A estimativa é dramática: “É muito provável que te-
nhamos que enfrentar período de seca. O ciclo hidrológico
está modificado e não potencializa as fragilidades que já
existiam, e, para piorar, pelos malfeitos humanos”.

O homem não mede consequências. As águas, que
correm para o mar, depois de abastecer a população ri-
beirinha, e produzir energia, exigem proteção. E se as
nuvens falharem? Como ficará a matéria-prima que che-
ga às torneiras carentes de milhares de habitações ao
longo do rio, que se diz da unidade nacional?

APREENSÃO
Em Paraíso, alguns servidores municipais concursa-
dos, estão preocupados, quanto a mais um capítulo
que envolve a CPP é um eventual pedido de afasta-
mento do prefeito Walker Américo, do cargo. A ques-
tão é que um grupo considerável está aguardando a
assinatura por parte do Executivo, de decreto com os
nomes daqueles que terão direito à promoção. A ex-
pectativa é de que não haja tempo e temem que a
vice-prefeita Dilma Oliveira, se empossada no cargo
for, possa não assinar o ato.

DROGAS
A Polícia Militar fez nos últimos dias, seguidas apre-
ensões de drogas em São Sebastião do Paraíso, vo-
lumes expressivos, além da prisão de suspeitos. Tra-
balho digno de reconhecimento.

DE CÓCORAS
Cafeicultores têm sentido a falta de posicionamento
de governantes, seja na esfera federal, quanto no
Estado de Minas, na elaboração de uma política de
apoio à cafeicultura. Produtores estão “ao Deus dará”,
enfrentando preços baixíssimos para a comercializa-
ção de seus produtos. E compradores internacionais
continuam se valendo desse descaso governamen-
tal, e até mesmo de órgãos classistas, também de
cócoras.

DITAM
Passados quase 15 dias em que frio intenso e gea-
das atingiram cafezais, principalmente em regiões
produtoras em Minas Gerais, se alguém já tem, até o
fechamento desta edição, não havíamos tomado co-
nhecimento de divulgação, do balanço dos prejuízos
causados, e áreas atingidas. Expressivo ou não, pre-
cisa ser dito. Especuladores internacionais é quem
têm se adiantado sobre previsões de safra do café no
Brasil, e agora também subestimam os efeitos da
geada. E fica como querem.

SEM RETENÇÃO
A retenção, pelo Governo do Estado, de repasses fi-
nanceiros devidos às prefeituras mineiras, polêmica
que marcou a política mineira nos anos de 2017 e 2018,
deve se tornar mais difícil de ocorrer daqui para a fren-
te. Na quinta-feira,18,  o Plenário da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais  aprovou, em 2º turno, o
Projeto de Lei  que determina o repasse automático
dos valores destinados aos municípios relativos aos
impostos arrecadados pelo Estado e aos repasses
federais.

HOMICÍDIOS
A Secretaria de Estado de Segurança Pública de Mi-
nas Gerais divulgou nesta semana um balanço sobre
a segurança. No estado foi constatada a queda da
quantidade de homicídio em torno de 18,1% nos pri-
meiro seis meses do ano em relação a igual período
do ano passado. Na região, foram nove crimes desta
natureza em 2019, contra 11 de 2018. São Sebastião
do Paraíso soma três crimes de assassinatos neste
ano e lidera a lista das cidades mais violentas da re-
dondeza. A situação se torna pior quando a impunida-
de fala mais alto.

INVESTIGA
Quanto ao último homicídio ocorrido em Paraíso no
dia 9 de junho, a Polícia Civil segue investigando o
caso de uma mulher que foi alvejada na sala de sua
casa, enquanto assistia televisão, no bairro San
Genaro. Foi até realizada a reconstituição do caso,
imagens de câmeras de segurança foram analisadas,
depoimentos e tudo mais estão presentes no inquéri-
to instaurado. No entanto, a PC não divulgou se já
chegou àa motivação de tal brutalidade e a autoria,
sendo mais uma situação que entra para as estatísti-
cas , aumentando as ocorrências de feminicídio.

ANIVERSARIA
O município de Jacuí, considerada a Cidade Mãe do
Sudoeste de Minas continua em festa durante este
final de semana. Na sexta-feira,19, a comunidade co-
memorou mais um aniversário e agora já são 205
anos de existência. Nos últimos dias foram várias as
atividades programadas com eventos artísticos e cul-
turais. A programação consta desde a exposição de
veículos, jogo amistoso de futebol, inauguração da
Sala mineira do Empreendedor, Feira de Artesanato,
show musical. Para este domingo, 21, está progra-
mado o Enduro de Regularidade Jakuloko, que agre-
ga outros eventos e atrações à parte.

PRORROGOU
Devido à grande adesão a Prefeitura Municipal de São
Tomás de Aquino resolveu prorrogar o prazo para re-
gularização dos IPTU’s atrasados. O município se-
gue ofertando aos cidadãos a anistia de parte das
multas e juros, o que não pode ser considerada re-
núncia de receita. O novo prazo para quem ainda não
teve a oportunidade de acertar os débitos atrasados
foi bem alongada. Os interessados devem procurar a
Prefeitura até a data limite de 17 de agosto de 2019.

CONSIGNADOS
O Projeto de Lei que proíbe a oferta e a contratação
de empréstimos consignados por telefone, está sen-
do estudado pelos deputados mineiros. O texto es-
tende para todas as pessoas a proibição de emprés-
timo por telefone, antes previsto apenas para aposen-
tados e pensionistas.  A regra vale para qualquer ins-
tituição financeira. O substitutivo ainda explicita que a
fiscalização do cumprimento da lei ficará a cargo dos
órgãos de proteção e defesa do consumidor, ficando
o infrator sujeito a sanções previstas no Código de
Defesa do Consumidor.

ABUSOS
Uma das justificativas do projeto, argumenta que , há
muitos anos, os aposentados e pensionistas vêm
denunciando casos de abusos cometidos por institui-
ções financeiras. São vários os relatos, desde o em-
préstimo realizado em desacordo com o que foi con-
tratado, até casos de empréstimo contraídos sem
autorização do aposentado. Segundo apontamento
dos parlamentares, existem algumas instituições ban-
cárias e financeiras que ainda fazem ofertas insisten-
tes a partir de informações que são sigilosas. Aprova-
da a proposta, a lei vai acabar com a farra.

Fala-se demais, mas se atua pouco. Cumpre a recu-
peração das chamadas matas ciliares, mas quem está
cuidando disso todo o ano, ao invés de somente protes-
tar? Ou rogar nas orações das donas de casa quando o
drama cai sobre elas, seus filhos, suas plantas, seus
animais?

Há mais de um século, os governos já pensavam na
captação do São Francisco para atender à demanda
regional. Entre 1844 e 1845, era o Brasil de Pedro II,
registrou-se a uma estiagem brutal. Surgiu sobre a mesa
dos engenheiros o projeto para levar água até o sertão.

O plano era construir um canal que sairia de Cabrobó
(PE) até o Ceará. O projeto chegou a ser elaborado e
foi analisado por dom Pedro II. Um grupo foi montado
para avaliar a viabilidade. No entanto, os técnicos en-
tenderam que não existiam recursos para fazer com que
a água transpusesse a chapada do Araripe, na divisa do
Ceará e Piauí. No governo Getúlio Vargas a proposta foi
retomada, mas pouco avançou. No fim da ditadura mili-
tar, o general João Baptista Figueiredo autorizou a ela-
boração do projeto de transposição pelo extinto Depar-
tamento Nacional de Obras e Saneamento. O alto custo
da obra, estimado na época em US$ 3,3 bilhões e dispu-
tas políticas na caserna fizeram com que a transposição
não passasse de um projeto.

Com tantas obras interrompidas no país, a da trans-
posição do velho Chico não se concretizou inteiramente.
Novos entraves surgiram. Só resta orar para que não se
repita a época de Pedro II. A metade do ano já passou.

(Hoje em Dia -  19/07/19)
MANOEL HYGINO – É membro da Academia

Mineira  de Letras e escreve para o Hoje em Dia.
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F A L E C I M E N T O S
12/07 - João Batista de Miranda, 52 anos
12/07 - Helena Cardoso de Brito, 94 anos
13/07 - Sebastião Hermes Volpe, 66 anos
14/07 - Terezinha Dramis Mano, 88 anos
15/07 - Tereza Ferreira da Silva, 80 anos
16/07 - Onofra Maria de Campos, 87 anos
17/07 - Aparecida Nunes Actividade, 76 anos
17/07 - Maria de Lourdes Medeiros, 73 anos
17/07 - Luciana Pimenta Gomes, 59 anos
17/07 - Nadir Martins dos Santos, 82 anos
18/07 - Jane Aparecida Menossi, 57 anos
18/07 - Aparecido Donizete Bueno, 58 anos

NOTA DE AGRADECIMENTO
A família de

ARCÊNIA
MIÃO ALVES,

falecida no dia 23/06/2017, vem a público
agradecer o corpo clinico, equipe de
enfermagem e demais profissionais envolvidos
direta ou indiretamente nos cuidados prestados
à nossa saudosa matriarca, na pessoa do Sr.
Adriano Rosa do Nascimento, pelo tratamento
recebido na Santa Casa de Misericórdia de São
Sebastião do Paraíso, durante o período de
sua internação, naquele hospital.

Um agradecimento especial a equipe de
tratamentos paliativos, liderada pela Sra. Dra.
Rachel O. F. Constantini, pelo extremo profissio-
nalismo e tratamento humano recebido em seus
últimos momentos.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade INEXIGIBILIDADE 009/2019, Objeto: CREDENCIAMENTO
DE EMPRESAS PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MAQUINAS
PESADAS E FRETES  O recebimento dos envelopes com a documentação
das empresas e propostas será a partir de 23 de julho de 2019 a 23 de
agosto de 2019

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 19
de julho de 2019. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONSORCIO
INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO

SUSTENTÁVEL DA REGIÃO DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG

O Consórcio Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da Re-
gião de São Sebastião do Paraíso – MG – CIDASSP, representado pelo
Presidente Sr. Walker Américo de Oliveira, CONVOCA através do presen-
te edital, todos os consorciados para a reunião que será realizada na
Sala de Reuniões da Secretaria de Meio Ambiente, localizada na Rua
Mariana Amaral, n.º 30, bairro Lagoinha, São Sebastião do Paraíso – MG,
às 14 horas do dia 30 de Julho de 2019,
com a seguinte ordem:
• Aprovação da Programação Orçamentária para o exercício de 2020 do
CIDASSP;
• Demais assuntos pertinentes.

São Sebastião do Paraíso, 15 de Julho de 2019.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Síndico do CONDOMÍNIO RESIDENCIAL MORADA DOS IPÊS, situado
nesta cidade de São Sebastião do Paraíso, a Av. Zezé Amaral, 800,
Jardim Acapulco, em cumprimento à Lei de Condomínios convoca os
senhores condôminos para a Assembleia Geral Extraordinária a ser
realizada no dia 03/08/2019 sábado, no Salão da Câmara Municipal
de São Sebastião do Paraíso localizado na Avenida Dr. Jose de
Oliveira Brandão Filho, nº 445 – Jardim Mediterranee, nesta
cidade e Comarca de São Sebastião do Paraíso – MG, CEP: 37950-
000, em 1ª (primeira) convocação às 14:00 (quatorze horas), com a
presença de no mínimo 2/3 dos seus condôminos, não havendo
“quorum”, em 2ª convocação às 14:15 (quatorze horas e quinze
minutos), quando deliberará com a metade e mais 01 (um) dos
condôminos, persistindo a falta de “quorum” em 3ª e última convocação,
às 14:30 (quatorze horas e trinta minutos), no mesmo local e data com
a presença de qualquer número de condôminos, para deliberar e aprovar
a ordem do dia.
Ordem do dia:
1 – Venda de Terreno;
2 – Recepção de documentos Pessoais;
3 – Assinatura da Escritura;
4 – Demais assuntos de interesse.
• È lícito aos senhores condôminos se fazerem representar na

Assembleia ora convocada por procuradores, munidos com
procuração específicos;

• A ausência dos senhores condôminos não os desobriga de aceitarem
como tácita concordância aos assuntos que forem deliberados.

São Sebastião do Paraíso, 17 de julho de 2019.
JOSSEMAR AVILA DE MORAIS - Sindico
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Um torneio de férias vol-
tado para a valorização do
basquete e que tem dois ob-
jetivos específicos. Assim
pode ser definido o campeo-
nato que está sendo realiza-
do em São Sebastião do Pa-
raíso e que reúne atletas de
várias gerações amantes do
esporte que tem como princí-
pio o arremesso da bola ao
cesto. "Queremos com esta
competição prestar mais uma
homenagem ao nosso profes-
sor e mestre Luiz Roberto
Oliveira, o nosso Luizão que
tanto dedicou ao basquete da
nossa cidade. Também que-
remos despertar nas nossas
crianças e jovens o interesse
por este esporte que para nós
é uma grande paixão", afir-
ma Lucas Alves, o Lupita.

A realização do torneio
neste ano é mais uma ação
de resgate do basquete na ci-
dade. Paraíso que já teve for-
tes equipes em disputa do
JIMI (Jogos do Interior de
Minas) e outras competições,

Campeonato homenageia Luizão,
professor e mestre do basquete

Arquivo “JS”

O Operário Esporte Clube
entrará em campo neste do-
mingo, 21, às 10 horas da ma-
nhã, no Estádio Municipal
Rubens Bellizi, em Santa Rosa
de Viterbo (SP), para a disputa
da última partida do Campeo-
nato Regional de Futebol Ama-
dor, promovido pela Regional
da Federação Paulista de Fute-
bol em conjunto com a Liga
Desportiva Serranense. Em
desvantagem no marcador o
Falcão Negro precisa vencer
os donos da casa por dois gols
de diferença para levar a deci-
são para os pênaltis.

"Sabemos da qualidade de-
les, mas temos 90 minutos pela
frente para alcançarmos nosso
objetivo", disse o técnico
Adilson Morais.

O treinador do Operário ti-
nha dúvidas se poderá contar
com o atacante Marcelo, que é
o artilheiro da equipe. O joga-
dor saiu lesionado de campo no
último domingo e fez tratamen-
to durante a semana. A delega-
ção viaja no domingo pela ma-
nhã para o interior paulista. No
primeiro jogo realizado no últi-
mo domingo,14, no estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves, o
1º de Maio, os visitante abriram
vantagem ao vencer por 2 a 0.

A equipe do Falcão Negro
já viveu situação semelhante em
que precisou reverter o placar
na casa do adversário na fase
semifinal quando atuou contra
a Associação Atlética Salense.
Depois de perder em casa por
1 a 0 o Operário foi ao interior
paulista e conquistou um resul-
tado positivo que parecia im-
possível ao vencer por 2 a 0.

"Temos agora uma situação
semelhante, tivemos aqui no
domingo, uma partida equili-
brada, eles foram felizes em
marcar dois gols. Vamos jogar
o nosso futebol em busca da
vitória e aguardar o resultado
ao final dos 90 minutos restan-
tes. Igual foi aqui, acredito que
será um jogo aberto", acres-
centa Adilson.

Independente do resultado
a diretoria do Operário está sa-
tisfeita com o desempenho da

equipe que participa do cam-
peonato pela primeira vez. "Re-
presentamos muito bem São
Sebastião do Paraíso, chega-
mos onde outras equipes não
conseguiram chegar. De des-
conhecidos passamos a ser
muito respeitados e reconheci-
dos dentro e fora de campo,
fizemos novos amigos, promo-
vemos o nome da nossa cida-
de e tudo isso é muito impor-
tante. Consideramos mais do
que vitoriosos, o título agora é
mais um detalhe", acrescenta
o técnico ao exaltar a campa-
nha da equipe.

CONFIRMADO
A diretoria confirmou nes-

ta semana a participação do
Operário E.C. na disputa do
Campeonato Amador do Esta-
do de São Paulo 2019. Na ter-
ça-feira,16, foi realizado em
São Paulo, na sede da Federa-
ção Paulista de Futebol o Con-
selho Técnico para a organiza-
ção do Campeonato Amador do
Estado, que teve o seu forma-
to definido.

O Operário deverá partici-
par através da Liga Desportiva
Serranense e representará uma
cidade do interior paulista da
região, possivelmente, Santo
Antonio da Alegria. A primeira
partida deverá ser contra o Ban-
deirante de Brodowiski, vice-
campeão da competição ano
passado.

Com 14 clubes participan-
tes, o início do torneio deverá
acontecer no dia 1 de setem-
bro e a final será em 20 de ou-
tubro. Os jogos serão realiza-
dos aos domingos, às 15 ho-
ras. As equipes serão divididas
em sete grupos e jogarão em
turno e returno, classificando-
se para a próxima fase o ven-
cedor de cada confronto, além
do segundo melhor colocado
geral.

Posteriormente, as fases
seguintes terão a mesma fór-
mula de disputa até o campeão
ser definido em duas partidas
finais, podendo ser conhecido
nos pênaltis em caso de igual-
dade nos confrontos decisivos.

Operário joga "Missão
impossível 2" contra

o forte Santa Rosa
de Viterbo

Devido a ótima campanha realizada no Regional  o
Operário é convidado a participar do Campeonato

do Estado da Federação Paulista de Futebol

Divulgação

depois até formou times pro-
fissionais com participação
em campeonatos estaduais,
regionais e outras disputas.
"Tivemos o primeiro torneio
em dezembro de 2012 com a
participação de cinco equipes
e os Veteranos foram os cam-
peões", relembra Lucas.

Em seguida, por vários
anos a disputa ficou inativa,
devido a falta de incentivos.
Somente em 2015 com a for-
mação de uma nova equipe
adulta para defender as co-
res de São Sebastião do Pa-
raíso é que o basquete voltou
a ser praticado com ênfase
nas quadras. "A iniciativa tem
a função de reacender de vez,
a chama do basquete na nos-
sa cidade", diz Lupita. Ele é
organizador do torneio e tam-
bém dirigente do Instituto Pa-
raíso Basquete, time que nos
últimos anos representa o
município paraisense em vá-
rios campeonatos regionais.

Lupita relata que neste
ano o campeonato tem a par-

ticipação de seis equipes for-
madas por atletas de várias
gerações. "Queremos rea-
cender de vez a chama do
basquete em Paraíso. Quere-
mos trazer experiência de
mesclar várias gerações com
atletas de 16 a 50 anos, sen-
do que todos os atletas tive-
ram formação do nosso que-
rido professor Luizão e é ele
quem dá nome ao troféu em
disputa, por tudo que fez pelo
basquete da cidade", acres-
centa.

O torneio tem a participa-
ção das equipes Joinha de
Ouro, Enem's Doormans, Pa-
raíso Bucks, Os Canalhas,
Time Teu e ABCD Basket-
ball. Os jogos acontecem no
ginásio do Centro Social Ur-
bano II, com jogos as quar-
tas e sextas-feiras. A final
será realizada na Arena João
Mambrini.

"Todas as equipes têm a
mescla de três ou quatro atle-
tas de diferentes gerações do
nosso basquete. Esta mistura

é interessante por possibilitar
que os mais novos aprendam
com os mais experientes e
vice versa", acrescenta o
organizador. Praticamente to-
dos os atletas passaram pe-
las mãos ou tiveram algum
contato com o professor de
basquete homenageado.

A primeira rodada foi rea-
lizada no dia 12 de julho com
três jogos. Foram reunidos
cerca de 50 praticantes. "Os
jogos serão realizados duran-
te este período de férias já que
alguns atletas estudam fora. O
encerramento deverá ocorrer
no primeiro fim de semana de
agosto", anuncia Lupita.

"É muito importante reali-
zarmos este tipo de torneio
para fomentar o basquete na
cidade e reacendermos uma
paixão antiga. Este movimen-
to visa reacender o interesse
pelo basquete motivando as
crianças, adolescentes, jovens
e adultos a praticarem cada
vez mais, basta apenas ter
vontade", completa.

Secretária Maria Ermínia e Professores de
Educação Física da Rede Municipal de Educação

Apresentação de Ginástica Geral da
E.M. Profª Maria de Lourdes Dizaró-CAIC

Professor Josemar Bueno e alunos da E.M. Ibrantina Amaral,
escola CAMPEÃ GERAL, categoria Fundamental

pontos e terceiro a E.M. Ro-
que Scarano, com 122.

O prefeito Walker
Américo Oliveira e a secre-
tária municipal de Educação,
Maria Ermínia Preto de Oli-
veira Campos, e diretoras das
unidades escolares municipais
acompanharam a solenidade
de encerramento do torneio.

Walker enfatizou sobre a
importância da prática espor-
tiva para crianças e adoles-
centes, "poder acompanhar
essa quantidade de alunos da
Rede Municipal de Educação
unidos pela prática de espor-
tes é muito gratificante", dis-
se. Ele destaca ainda que o

TEM "motiva e incentiva os
alunos a praticarem esportes
e a se tornarem pessoas do
bem, isso não tem preço",
completa.

Para Daize Meles, profes-
sora no CAIC, os jogos foram
um sucesso, "meus alunos fi-
caram empolgadíssimos por
poderem participar, competir
e confraternizar com alunos
de todas as escolas da Rede
Municipal. Independente do
excelente resultado que con-
quistamos nesta edição, nos-
sos objetivos foram atingidos",
disse.

Conforme Murilo Pessoni
Neves, professor de Educa-

ção Física da E.M. Interventor
Noraldino Lima e organizador
geral do evento, o TEM a cada
ano que passa fica melhor.
"Devido ao grande número de
modalidades e também a gran-
de quantidade de alunos par-
ticipando, esta edição superou
todas as edições anteriores",
avalia. Foram oito dias inten-
sos de grandes alegrias, dis-
se. "É muito bom ver tantos
alunos organizados em torno
de um objetivo comum que é
a disputa saudável e intensa
integração entre as escolas,
isso sim é motivo de grande
orgulho para todos nós", com-
pleta.

Definidas as escolas
campeãs do 9º TEM

A E.M. Professora Maria
de Lourdes Dizaró (Caic) e
a E.M. Ibrantina Amaral fo-
ram campeãs da nona edição
do Torneio Escolar Municipal
(TEM) em suas respectivas
categorias, Fundamental I e
II. A cerimônia de encerra-
mento foi realizada no dia 12
de julho na Arena João
Mambrini. Um dia antes
ocorreram as disputas finais
das modalidades voleibol,
futsal, handebol (masculino e
feminino) e o cabo de guer-
ra, todos da categoria Funda-
mental 2. O encerramento da
categoria Fundamental I,
aconteceu na quinta-feira dia
21 de julho.

O 9º TEM é uma promo-
ção da Secretaria Municipal
de Educação, sendo organiza-
do pelos professores de Edu-
cação Física das 12 escolas
municipais de zona urbana e
zona rural. Neste ano a com-
petição contou com a partici-
pação de quase 1000 alunos,
divididos em duas categorias
em disputa sendo o Funda-
mental I para os alunos com
até 11 anos de idade e Funda-
mental II, que envolveu os alu-
nos com até 15 anos de ida-
de.

De acordo com a organi-
zação, mais de 2000 pessoas
participaram direta e indireta-
mente durante os oito dias de
competições. Foram disputa-
das diversas modalidades:
atletismo, futsal, handebol, vo-
leibol, futsal, queimada, pete-
ca, ginástica e cabo de guer-
ra.

Na categoria Fundamental
I, a E.M. Professora Maria de
Lourdes Dizaró (CAIC) foi a
campeã geral ao totalizar 97
pontos. A vice-campeã foi a
E.M. Professora Hilda Borges
Pedrosa, que fez 85 pontos,
seguida da terceira colocada
a E.M. Wulfida Marcolini que
totalizou 64 pontos. Na cate-
goria Fundamental II, o pri-
meiro lugar foi conquistado
pela E.M. Ibrantina Amaral
que totalizou 224 pontos e
sagrou-se campeã. O vice-
campeonato ficou para a E.M.
Francisco Daniel, com 188

Luiz Roberto Oliveira, o nosso Luizão
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Um trator Massey Fergu-
son foi recuperado no final da
tarde de quarta-feira (17/7) em
Monte Santo de Minas, após ter
sido furtado um dia antes em
Santo Antônio da Alegria (SP).
O veículo foi recuperado em
um sítio, após detetive paulista,
com auxílio da PM, chegar à

Trator furtado em
Santo Antônio da

Alegria é recuperado
em Monte Santo

propriedade e fazer o flagrante.
De acordo com a PM, o

sitiante, de 43 anos, relatou que
comprou o trator de um outro
indivíduo. Diante da situação,
o veículo foi reconhecido pelo
proprietário e o suspeito preso
e encaminhado à Delegacia de
Polícia.

Um suspeito, de 33 anos,
foi preso no início da noite de
quarta-feira (17/7), após ser
denunciado por tráfico na noi-
te de quarta-feira (17/7.  A pri-
são aconteceu após outro in-
divíduo, de 25 anos, ter sido
abordado no Paraíso do Bos-

Dois são presos por tráfico nos bairros
Paraíso do Bosque e Jardim Acapulco

que, com cerca de 40 tubinhos
contendo cocaína.

De acordo com a Polícia
Militar, após receber denún-
cia, militares se deslocaram
até a rua Azarias Marinho
de Queiroz, no Paraíso do
Bosque, onde, após buscas,

foram encontrados cerca de
40 tubinhos com cocaína. O
suspeito disse que comprou
a droga de um indivíduo que
morava no Jardim Acapul-
co.

Com as informações, a PM
se deslocou até a residência

do suspeito, onde localizou 38
papelotes de cocaína, 100 gra-
mas da mesma substância,
uma bucha de maconha, uma
balança de precisão e certa
quantia em dinheiro. Os sus-
peitos foram presos em fla-
grante.

Um homem, de 25 anos, foi
preso pela Polícia Militar na
manhã desta sexta-feira (19/7)
durante cumprimento de man-
dado de busca e apreensão, em
Monte Santo de Minas.

O suspeito é alvo de denún-
cia por tráfico. Além de expres-
siva quantidade de droga, tam-
bém foi apreendido um veícu-
lo que seria utilizado no crime.

De acordo com a Polícia
Militar, na residência do sus-
peito foram localizadas quatro
buchas de maconha, nove pe-
dras de crack e uma bucha da
mesma substância pesando
aproximadamente 52 gramas,
além de certa quantia em di-
nheiro.

Conforme a PM, além da
droga, foi apreendido um veí-
culo Peugeot, ano 2008, que,
de acordo com denúncia, era
utilizado para a prática do trá-
fico.

A prisão e apreensão acon-
teceram no bairro Jardim Boas
Novas. O suspeito foi encami-
nhado para a Delegacia de Po-
lícia.

Em Monte Santo, homem é preso
por tráfico durante cumprimento

de mandado de busca
Divulgação

A Polícia Militar realizou
na manhã desta sexta-feira,
(19/7), a apreensão de 251 pi-
nos de cocaína. A prisão do
suspeito, de 20 anos, aconte-
ceu durante patrulhamento
pelo bairro Santa Tereza. A
PM averiguava denúncia de
tráfico que estaria acontecen-
do pelo bairro quando se de-
parou com dois indivíduos, um
deles conseguiu fugir, mas foi
identificado e preso ainda na
tarde de sexta.

De acordo com informa-
ções da Polícia Militar, a via-
tura se deparou com os sus-
peitos no bairro Santa Tereza,
momento em que um deles, ao
perceber a presença da polí-
cia, fugiu. O outro chegou a
ser abordado, mas não havia
nada com ele. Durante visto-
rias no local próximo de onde
aconteceu a abordagem, fo-
ram encontrados diversos pi-
nos de cocaína no interior de
uma meia.

Em continuidade da ocor-
rência, na residência do sus-
peito foi encontrado outra
meia também com diversos
pinos de cocaína prontos para
serem comercializados, além
de uma porção da droga.

Conforme a PM, o suspei-

PM apreende 251 pinos de
cocaína no Santa Tereza:
dois suspeitos são presos

to alegou que trouxe a droga
de Ribeirão Preto para venda
consignada, ou seja, ele paga-
va apenas por aquilo que con-
seguia comercializar. Ainda,
conforme informações da PM,
o suspeito não tem passagem
pela polícia, mas envolveu-se

anteriormente em crime de
estelionato. O rapaz foi preso
e encaminhado à Delegacia de
Polícia com a droga apreen-
dida. O segundo envolvido,
que havia conseguido fugir, foi
identificado e preso em sua
residência, com ele foi encon-

trado uma bucha de maconha.
A Polícia Militar orienta a

população que denuncie casos
assim para ajudar nos traba-
lhos da PM. O contado pode
ser feito pelo 190 ou 181, é
sigiloso e a identidade do de-
nunciante será preservada.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 158/19, Pregão Pres. nº 20/19, cujo objeto é “Contratação
de empresa especializada para prestação de serviços técnicos profissionais
especializados na gestão proativa do Valor Adicional Fiscal – VAF, incluindo
implantação e manutenção de sistema informatizado”, com a empresa:
R.D. ASSESSORIA FISCAL LTDA, CNPJ 04.398.291/0001-79, pelo valor
global de R$ 27.000,00; Proc. nº 160/19, Pregão Pres. nº 22/19, cujo
objeto é “Aquisição de diversos materiais, sendo de consumo e permanentes
para manutenção das atividades do CRAS (Centro de Referência de
Assistência Social)”, com as empresas: JOSE NATAL DE MEDEIROS E
CIA. LTDA, CNPJ 65.308.991/0001-10, pelo valor global de R$ 6.229,00;
MARCOS OTAVIO VIOTO ME, CNPJ 19.750.321/0001-31, pelo valor
global de R$ 21.098,70; CASA DO ALUMINIO LTDA, CNPJ 11.304.452/
0001-83, pelo valor global de R$ 3.305,50; ITAU PRODUTOS E SERVIÇOS
LTDA ME, CNPJ 03.568.800/0001-00, pelo valor global de R$ 1.411,50;
LENY MARCOMINI GENARI, CNPJ 33.052.220/0001-18, pelo valor
global de R$ 2.471,94; Proc. nº 147/19, Pregão Pres. nº 18/19, cujo
objeto é “Aquisição de materiais esportivos”, com as empresas: RODA
VIVA MATERIAIS ESPORTIVOS LTDA.-ME, CNPJ 71.231.674/0001-
45, pelo valor global de R$ 9.081,20; SPORT STANCIA COMERCIO DE
MATERIAIS ESPORT LTDA, CNPJ 07.393.559/0001-78, pelo valor
global de R$ 13.993,40; 300 COMERCIO SERVICOS E LOGISTICA
EIRELLI LTDA, CNPJ 27.349.370/0001-95, pelo valor global de R$
10.690,63; Proc. nº 188/19, Pregão Pres. nº 27/19, cujo objeto é
“Contratação de empresa especializada para confecção de serviços gráficos”,
com as empresas: NAYANDRA GRAFICA E EDITORA LTDA – ME, CNPJ
05.215.347/0001-75, pelo valor global de R$ 39.997,00; GRAFICA
IGUAÇU LTDA, CNPJ 20.949.657/0001-07, pelo valor global de R$
24.634,65; GRAFICA A NOVA ERA & FALEIROS LTDA ME, CNPJ
01.325.608/0001-59, pelo valor global de R$ 10.680,00; CASTELO
GRAFICA E EDITORA EIRELI, CNPJ 19.607.649/0001-01, pelo valor
global de R$ 24.632,40. Itamogi/MG – 19/07/2019 - Ronaldo Pereira Dias
- Prefeito Municipal
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FOTOS: Prefeitura de Itamoti

O objetivo é concluir os trabalhos o mais breve, antes
do início do período de chuvas - Bairro Pinheirinho

Os funcionário da prefeitura trabalhando na
estrada de acesso ao bairro Pinheirinho

Estrada liga aos bairros Grama, Machado e Marques

Por João Oliveira

A Prefeitura de Itamogi está
concluindo o trabalho de cal-
çamento de outros dois tre-
chos de estradas rurais que
apresentavam sérios problemas
para os moradores se desloca-
rem em períodos chuvosos. O
trabalho foi realizado mediante
convênio do município, que
por meio de emenda parlamen-
tar comprovou o material ne-
cessário para as obras.

Conforme aponta o prefei-
to Ronaldo Pereira Dias, no ano
passado a prefeitura concluiu
dois trechos de estradas nos
bairros rurais Tapir e Joia.
"Este ano estamos fazendo nos
bairros Pinheirinho e Macha-
dos. Esses eram os pontos mais
críticos, e que causavam gran-
de problema no escoamento de
mercadorias para chegar e sair
da cidade", conta.

De acordo com o prefeito,
além desse calçamento em pon-
tos críticos, também tem sido
feito outros melhoramentos
nas estradas, como cascalha-
mento, estrutura para escoa-
mento das águas fluviais e cai-
xas-secas, tudo para que as
estradas possam resistir por
mais tempo a períodos chuvo-
sos e causar o menor transtor-
no possível as pessoas que fa-
zem o uso dessas rotas de
acesso ao município itamogien-
se.

O prefeito Ronaldo comen-
tou ainda que, em relação ao
início do ano, quando foi en-
trevistado pelo Jornal do Su-
doeste para falar da atual situ-
ação da dívida do Estado com
o município, houve avanços
significativos, mas ainda falta
melhorar mais.

Prefeitura de Itamogi realiza calçamentos
em trechos críticos de estradas rurais

"Em Itamogi nós depende-
mos de repasses, nossos recur-
sos próprios são pequenos e
não conseguimos caminhar
com as próprias pernas. Mes-
mo com essa melhora, vamos
deixando de priorizar algumas
coisas, priorizando outras, er-
rando menos e conseguindo
manter os serviços", acrescen-
ta.

De acordo com Ronaldo, o

município tem mantido as con-
tas em dia e está pagando, in-
clusive, dívidas da gestão an-
terior. "Em todas as nossas
ações, fazemos planejamento,
executamos e já deixamos
pago, não tem nada de dividir
dívida, já tem muita", acres-
centa.

Por fim, o prefeito destaca
que agora será realizado um
planejamento para melhorar as

entradas e saídas do municí-
pio. "Temos um problema sé-
rio: quando é tempo chuvoso é
o barro, nesta época agora,

mesmo irrigando esses locais,
é a poeira. A população recla-
ma muito e isso causa proble-
mas de saúde. Estamos estu-

dando para poder calçar, pelo
menos, uns 300 metros dessas
entradas para acabar o proble-
ma", completa.

São Sebastião do Paraíso
está entre os 97,7% dos muni-
cípios mineiros que concorda-
ram com o acordo celebrado
entre a Associação Mineira de
Municípios (AMM) e o Estado
de Minas Gerais. A iniciativa
garantirá R$ 7 bilhões em re-
passes constitucionais confis-
cados pelo governo estadual,
referentes ao ICMS, IPVA,
Fundeb e transporte escolar.
Em recente reunião com con-
tadores o prefeito Walker Amé-
rico Oliveira declarou que a Pre-
feitura tem a receber da esfera
estadual mais de R$ 28 milhões.

O prazo para a adesão ter-
minou no início da semana e

833 municípios aceitaram os
termos para pagamento dos re-
passes atrasados, referentes ao
período de 2017 a janeiro de
2019. O acordo foi mediado
pelo Tribunal de Justiça de Mi-
nas Gerais (TJMG), por meio
do Centro Judiciário de Solu-
ção de Conflitos e Cidadania de
2º grau (Cejusc 2º Grau). Para
o presidente da Associação Mi-
neira de Municípios (AMM),
Julvan Lacerda, o acordo vai
garantir que os gestores te-
nham a certeza do recebimen-
to dos valores devidos em um
prazo já estabelecido.

A maioria dos prefeitos que
assinaram o acordo aponta que

Município assina acordo com Estado
e receberá dívida de forma parcelada

apesar de não ser o ideal, a me-
dida foi a melhor solução para
as prefeituras. Foram poucos
os municípios que não aderi-
ram uma vez que os gestores
acreditam que podem receber
judicialmente. O acordo entre
Estado e Municípios está sen-
do apontado como a maior con-
ciliação feita em Minas Gerais,
sob o aspecto financeiro, em
todos os tempos. Este foi apon-
tado como o caminho neces-
sário e que também elimina a
cultura da litigiosidade e partir
para formas consensuais de so-
lução de conflitos.

Segundo especialistas o re-
cebimento do passivo, mesmo

parcelado, é melhor do que as
ações judiciais, que demoram na
Justiça uma média de no míni-
mo três anos. Pagamentos nes-
ta ordem costumam sair em for-
ma de precatório, que tem de-
morado em torno de 13 a 14 anos
para receber o valor do passivo.

O município tem a receber
da esfera estadual R$ 28.475.
410,01 - valor que foi negoci-
ado em parcelas a serem repas-
sadas a partir do início de
2020. Dados divulgados pelo
Portal da Transparência do Es-
tado de Minas Gerais referente

a transferência de impostos aos
municípios apontam que em
2019 os repasses tiveram uma
queda de 6% entre as 10 maio-
res cidades do Sul de Minas,
em reação a pagamentos efeti-
vados. São Sebastião do Para-
íso foi o município que mais
perdeu em transferência de im-
postos. O município recebeu
R$ 21,5 milhões nos cinco pri-
meiros meses de 2018 contra
R$ 18,5 milhões neste ano.

O acordo contempla R$ 7
bilhões referentes aos repasses
constitucionais, mas a dívida

total do governo de Minas Ge-
rais com as prefeituras chegou
a R$ 13 bilhões, segundo cál-
culos da AMM. Estes R$ 7 bi-
lhões sobre os quais foram fe-
chados são referente aos repas-
ses constitucionais, que eram
incontestáveis, mas ainda há
convênios e parcerias que não
são objeto de ações. Foi acor-
dado que o Estado pague, a par-
tir de janeiro de 2020, em três
parcelas mensais, os valores
em atraso devidos aos municí-
pios. Esse montante é de apro-
ximadamente R$ 1 bilhão.
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Sete partidas estão progra-
madas para acontecerem nes-
te final de semana em jogos
válidos pela oitava rodada do
Campeonato Regional de Fute-
bol Amador, promovido pela
Liga Passense de Desportos.
Somente em São Sebastião do
Paraíso estão programados três
jogos no domingo, 20 de julho.
As demais partidas acontece-
rão em Pratápolis, neste sába-
do e no domingo em Alpinó-
polis e Itaú de Minas.

A abertura da rodada acon-
tecerá hoje em Pratápolis, onde
o Santo Antônio receberá o
Glória, às 15 horas, no Estádio
Inev Brasão. Depois no domin-

go pela manhã, às 10 horas no
Estádio Jorge Oliva, o São Jor-
ge receberá o Cerrado de
Itamogi. No mesmo horário em
São Tomás de Aquino, no Es-
tádio Joaquim Pedro, o 3 de
Outubro enfrenta o Industrial
de Itaú de Minas.

Em São Sebastião do Paraí-
so três jogos movimentam a ro-
dada iniciando pela manhã às 10
horas, no Estádio Étori Cantieri,
onde o Juventude recebe o Pa-
lestra de Passos. No período da
tarde, no mesmo local jogam a
partir das 15h15 Grêmio Recre-
ativo x Portuguesa de Passos.
Também às 15 h15, só que no
Estádio Dr. Joaquim Ferreira

Gonçalves, o 1º de Maio, a Por-
tuguesa de Paraíso receberá o
Caram de Passos.

A rodada será completada
no Estádio Irmãos Gabriel e
Rafael Romão em Alpinópolis.
O time da casa líder geral da
competição tem a chance de
manter-se a frente ao receber
o time que é lanterna do Grupo
C, a Cassiense.

O Alpinopolense venceu
cinco dos seis jogos e empa-
tou um e está invicto no tor-
neio. Já a Cassiense perdeu to-
dos os sete jogos que realizou
e junto com o América de Mon-
te Santo de Minas tem as pio-
res campanhas.

Paraíso recebe três jogos da
8ª rodada do Regional da LPD

Divulgação

Várias partidas movimentam o futebol amador nos estádios de Paraíso e região

Sebastião Tadeu Ribeiro

Atendendo solicitação de
consumidores, leitores do
“JS”, quinta-feira (18/7) efetu-
amos levantamento de preços
do gás de cozinha GLP, botijão
de 13 quilos, em 15 estabeleci-
mentos que revendem o pro-
duto de extrema necessidade
nos lares, comércio, serviços,
indústria.

Conforme o levantamento,
os preços mais em conta foram
encontrados nos seguintes es-
tabelecimentos: Salomão Gás,
Posto Paqaíso, Alemão Gás,
Mercado São Gabriel, e Olivei-
ra Gás, por R$ 65, no local, ou
a R$ 70, para ser entregue. Os
nomes e endereços dos 15 es-
tabelecimentos onde foram ave-
riguados preços encontram-se
na tabela em anexo.

Conforme já alertamos an-
teriormente, o consumidor
deve verificar a procedência do
produto, por questão de quali-
dade, peso, segurança. Brasil
afora, tem sido registrados aci-
dentes envolvendo o uso de
gás, e em São Sebastião do
Paraíso também já ocorreu.

Vale lembrar que o ministro
da Economia, Paulo Guedes,
declarou a empresários  que em
espaço de um ano o preço do
gás de cozinha poderá sofrer
grande redução de preço. O
ministro citou que no Brasil o
produto custa em torno de 12
dólares, enquanto no Japão e
Rússia, sete dólares, sendo que
os dois países não produzem
gás. Nos Estados Unidos, se-
gundo o ministro, que produz,
o valor ao consumidor é o equi-
valente a dois dólares e meio.

Paulo Guedes anunciou que
o governo vai fazer um “cho-
que de energia barata”. Pretende

Gás é encontrado
em Paraíso por R$ 65:
veja estabelecimentos

e locais de venda

acabar com o monopólio da
Petrobras e de distribuidoras de
gás no Brasil, que fazem enca-
recer o produto ao consumi-
dor.

Temos que frisar que o
botijão de 13 quilos custa em
média R$ 70, ou seja, o equi-
valente a 18 dólares. A renda
per capta dos brasileiros é
disparadamente inferior a dos
consumidores japoneses e nor-
te-americanos.

Vamos acompanhar, apoiar,
e também cobrar do ministro
Paulo Guedes, para que real-
mente seu anúncio de “energia
barata” venha a se concretizar,
porque a economia do país está
estagnada, e há milhões de de-
sempregados, e o Brasil é pro-
duto de gás.

Aconselhável também que
o ministro Paulo Guedes reve-
ja os preços de combustíveis,
notadamente a gasolina e o di-
esel, entre os mais caros do
mundo.

Semana passada, conforme
constatado por um paraisense
que registrou em foto, em
Uberaba um revendedor de gás
comercializava botijões de 13
quilos por R$ 60 no local. Se o
comprador adquirir acima
(mais) de um botijão, custará
o mesmo preço para entrega.

Enquanto isso os preços de
combustíveis em São Sebasti-
ão do Paraíso subiram em tor-
no de R$ 0,10 por litro. Sema-
na que vem, publicaremos le-
vantamento de preços de com-
bustíveis.

No final desta semana, aproveitando a
viagem, um paraisense que passava pela cidade de

Uberaba/MG, registrou esta foto com preço gás R$ 60,00

Divulgação
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Distribuidora
de combustível
quer implantar

unidade no
município

A Prefeitura e a Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso estão empenhadas e
desenvolvem um trabalho con-
junto no sentido de trazer para
o município a instalação de uma
empresa distribuidora de com-
bustíveis. As tratativas estão em
andamento tendo já ocorridas
reuniões entre os empresários
e os representantes dos pode-
res Executivo e Legislativo. O
empreendimento se concretiza-
do tem capacidade de produzir
um faturamento de R$ 300
milhões no primeiro ano e po-
derá se tornar um dos grandes
geradores de emprego e renda
na cidade.

Há algum tempo que as
tratativas estão sendo realiza-
das e nas últimas semanas as
conversações se consolidaram
e ganharam uma dimensão con-
clusiva. No início do mês o
prefeito  Walker Américo Oli-
veira, reuniu-se com Rogério
Cardoso, gerente de negócios,
da Ruff Distribuidora de Com-
bustível, juntamente com o as-
sessor de negócio da empresa
Antônio Zague. Na oportunida-
de foi apresentado o projeto de
expansão da empresa, que pre-
vê uma possível unidade de
armazenamento de combustí-
vel para distribuição em São
Sebastião do Paraíso.

A reunião foi intermediada
pelo vereador Vinicio Scarano
e também contou com a parti-
cipação da representante da
Secretaria de Desenvolvimen-
to Econômico, Elcília Paulinelli.
A diretoria da Ruff já autorizou
o plano de expansão para a re-
gião. A empresa prevê o fatu-
ra-mento de R$ 300 milhões no
primeiro ano e capacidade de
armazenamento para dois mi-
lhões de litros de combustível.

Segundo Walker Américo
as conversas foram no sentido
da Prefeitura viabilizar uma área
para instalação da empresa.
Entre as cidades avaliadas para
a instalação de sua unidade a
Ruff optou por Paraíso devido
a sua localização estratégica e
pelo desenvolvimento da cida-
de. "Incentivamos e ficamos
felizes que esta empresa esteja
escolhendo a nossa cidade para
suas instalações. Este empre-
endimento vai gerar renda e
empregos para a nossa popu-
lação, contribuindo para a nos-
sa economia", afirma o prefei-
to.

Nesta semana novamente
representantes da Ruff Distri-
buidora estiveram em Paraíso
e desta vez reuniram-se na Câ-
mara. O vereador Vinício Sca-

rano Pedroso tem intermediado
as conversações inclusive com
o Executivo apresentou os em-
preendedores aos demais co-
legas do Legislativo. "Tenho um
amigo que trabalha nesta em-
presa há 18 anos. Trata-se de
uma empresa grande, forte e
que manifestou interesse em
instalar uma unidade aqui na
nossa cidade. Conversamos e
levei esta demanda até o pre-
feito que já tem em mãos a car-
ta de intenção, que apresentou
as motivações e fez algumas
reivindicações", comenta.

Empresários foram conhe-
cer um local que poderá ser
cedido pelo município. O ter-
reno de interesse da empresa
fica às margens da rodovia BR-
491, na região Sul de Paraíso.
"As negociações estão bem
adiantadas e estão evoluindo
bem. Se acertarmos a área e a
for aceita pela diretoria da em-
presa concordar o negócio será
concluído brevemente, e de-
penderemos apenas dos trâmi-
tes burocráticos de licencia-
mento ambiental, uso de solo",
explica.

A dependência agora é a
aprovação da área e a negocia-
ção ou doação da área com
particular, ou se o município
tiver um espaço que seja de in-
teresse que seja disponibilizada
aos empreendedores. "Depen-
dendo da situação será preciso
a aprovação de projeto de Lei
na Câmara e estamos prontos
para votar e aprovar, sendo em
benefício para o nosso muni-
cípio", completa.

O vereador Marcelo Morais
que participou do encontro
com os empreendedores anun-
ciou que "foi dado um passo
importante para uma grande
empresa vir para Paraíso". Ele
anunciou que em breve haverá
novas notícias importantes ao
cidadão que tanto clama por
emprego. Morais ainda agrade-
ceu ao colega Vinício pela arti-
culação e também ao presiden-
te da Câmara, Lisandro Mon-
teiro pela condução da reunião
com os empresários. "Um tra-
balho que começou há tempos
e que vai dando frutos", finali-
za.

A Ruff é uma distribuidora
de combustível criada em 1995.
A empresa possui bases própri-
as em cidades como Paulínia
(SP), Ribeirão Preto (SP) e Ca-
reaçu (MG) e filiais em Gua-
rulhos (SP), São José dos Cam-
pos (SP), Bauru (SP), São José
do Rio Preto (SP), Betim (MG),
Uberaba (MG), Uberlândia
(MG) e Araucária (PR).

João Gustavo
Por João Oliveira

A continuidade do manda-
to prefeito Walker Américo
Oliveira será analisada em
sessão extraordinária da Câ-
mara Municipal marcada para
esta segunda-feira (22/7).
Nessa sexta (19/7), vereado-
res se reuniram para a leitura
final do relatório da Comissão
Parlamentar Processante
(CPP) que investiga suposta
prática de infração político-
administrativa no pagamento
de honorários sucumbenciais
ao advogado do Inpar, sem
intermediação da justiça. O
relatório foi aprovado por dois
vota favoráveis, do relator,
Vinício Scarano, e do presi-
dente da Comissão, Luiz Be-
nedito de Paula, e um voto
contrário pelo vereador e
membro Jerônimo Aparecido
da Silva.

De acordo com o relató-
rio, o prefeito alegou que a Co-
missão “descumpriu do rito da
CPP, pela ausência de notifi-
cação pessoal inicial e dos atos
subsequentes, por ter sido re-
alizado notificação por edital
fora das hipóteses legais, o que
violou princípios constitucio-
nais do contraditório e da am-
pla defesa, pois não houve par-
ticipação do acusado nos atos
do processo, bem como por
conter peça ilegível nos autos
e mídia com defeito da teste-
munha Túlio; Ilegalidade da
principal prova que fundamen-
ta a denúncia, pois trata-se de
documento que tramita sob se-
gredo de justiça”.

O prefeito, em sua defesa,
alegou ainda que “o pagamen-
to realizado ao Inpar não é
acometido por ilegalidades,
trazendo aos autos cálculos e
comprovações de que não
houve pagamento de honorá-
rios ao advogado, mas tão so-

mente da dívida acrescida de
juros ao Inpar. Aduz ainda que
não houve prejuízo ao erário,
pois o Município de fato devia
tanto o montante original
quanto os juros calculados.
Afirma, ainda, que se houve
pagamento de honorários por
parte do Inpar, isso se deve ao
fato de que a autarquia possui
independência e autonomia em
relação à Prefeitura, razão
pela qual não se deveria atre-
lar o Prefeito a qualquer ato
do Inpar, seja ele legal ou
questionável”.

Entretanto, o relator afir-
ma que “de sorte, os atos pra-
ticados pela Comissão
Processante sempre foram
revestidos de legalidade, sen-
do observada, em todos os
procedimentos, a oportunida-

de ao contraditório e a ampla
defesa, muitas vezes renega-
da pelo próprio prefeito de-
nunciado ao furtar-se de assi-
nar a notificação e de compa-
recer diante da mesma e pres-
tar, pessoalmente e esponta-
neamente, seus esclarecimen-
tos. Isso é o que se espera do
homem público que se diz ino-
cente”.

CONCLUSÃO
O relator concluiu dizendo

que, “diante de todo o expos-
to, é notório que o objeto ana-
lisado pela Comissão Parla-
mentar Processante se trata
de conduta grave perpetrada
pelo denunciado, conclui-se
que indiscutivelmente, houve
favorecimento por parte do
denunciado de seu sócio, pro-

curador jurídico da Inpar, Mar-
co César de Carvalho, o qual
detém relação contratual su-
ficiente para demonstrar inte-
resses pessoais entre ambos
em auferir lucros, dispondo
esforços comuns e partilhan-
do riscos em prol da vanta-
gem econômica, o que nos
leva a concluir que o denunci-
ado não agiu de forma a pre-
servar o patrimônio municipal,
omitindo ou negligenciando na
defesa de bens, rendas, direi-
tos ou interesses do Municí-
pio, razão pela qual a Comis-
são Parlamentar Processante
instaurada manifesta-se pela
procedência da acusação
apresentada por cidadão
paraisense junto a Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso”.

A CPP
A abertura de CPP para

cassar o mandato do prefeito
aconteceu em abril deste ano
e foi pedido por um servidor
público municipal que alegou
possível prática de infração
político-administrativa pelo
prefeito por “se omitir ou ne-
gligenciar na defesa de bens,
rendas, direitos ou interesses
do município sujeito à admi-
nistração pública”.

Na semana seguinte à
abertura do processo, a Câ-
mara votou o pedido de afas-
tamento do prefeito por um
período de 90 dias, assumin-
do, assim, sua vice, Dilma de
Oliveira, que ficou apenas um
dia no cargo.

Walkinho ingressou com
mandado de segurança e foi
reintegrado à prefeitura e, por
intermédio do TJMG, tentou
barra a CPP, mas não conse-
guiu. Em última movimenta-
ção na justiça sobre seu pedi-
do, o procurador Geraldo Flá-
vio Vasques negou ao prefei-
to Walker liminar para anular

a CPP e seus efeitos.
O procurador do TJMG

argumentou que “descabia a
concessão da segurança, pois
do contrário se estaria ofen-
dendo o princípio da
tripartição dos Poderes”. Em
relatório, ele ainda ressaltou
que cabe ao Poder Judiciário
apenas a análise da legalida-
de do processo político-admi-
nistrativo de cassação de man-
dato eletivo. “O juízo de
reprovalidade, neste caso, é de
natureza política e jurídica, não
competindo ao Poder Judiciá-
rio exercê-lo, mas apenas ao
Poder Legislativo”, finalizou.

Mais recentemente, na
quinta-feira do dia 4 de julho,
o vereador e presidente da
Comissão, Luiz Benedito de
Paula, esteve no gabinete do
prefeito para notificá-lo. O
caso terminou em boletim de
ocorrência. Luiz acusou o pre-
feito de ter feito ameaças. O
prefeito, por sua vez, negou
qualquer fala semelhante e
disse que “vereador colocou
palavras em sua boca”.

CPP julga procedente denúncia contra Walkinho:
Câmara tem sessão extraordinária nesta segunda

Reunião para votar pelo afastamento ou não do prefeito Walkinho acontece na segunda (22/7)

Leitura do relatório de CPP que investiga Walkinho por
pagamento se honorários sucumbenciais ao advogado do Inpar


